

Pide PAN que se haga público el documentc

• Por Frida Sánchez

elsa.sanchez@razon.com.mx

LA BANCADA del PAN en el Congreso de la Ciudad de México pidió al Gobierno capitalino que se le entregue una copia del tercer informe de la empresa DNV, sobre el colapso de la Línea 12, al argumentar que “se ha negado a hacerlo público y hasta lo ha intentado deslegitimar”.

Al hablar por su partido, el diputado Federico Döring lamentó que “no exista madurez política” y sensibilidad ante el caso de la llamada Línea Dorada, pues aseguró que es un “intento de opacidad” alrededor de la tragedia en la que perdieron la vida 26 personas y de seguir “pateando el bote” para que no haya responsables.

Ante esto, el diputado advirtió que solicitará de forma escrita que el documento se haga público.

A esta postura se sumó el diputado Aníbal Cañez, de la misma bancada; ambos legisladores advirtieron que anular el contrato con la empresa noruega, como lo dio a conocer ayer la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, e interponer una demanda civil, “es para proteger a la extitular del Metro, Florencia Serranía”.

El tema provocó fricciones entre la legisladora Daniela Álvarez Camacho, de la APC, y la morenista Valentina Batres.

El hecho causó molestia entre los legisladores de Morena, que comenzaron a dejar poco a poco el recinto, hasta que, por falta de quórum, la sesión concluyó.

De esta manera, Morena reventó la sesión ordinaria, en la que estaban enlistados 105 puntos en el orden del día, entre ellos varias propuestas e iniciativas relacionadas con la Línea 12.

